

Presidente de Cuba lamenta muerte de Orlandito Martínez (+Tuit y Foto)



**El llamado zurdo de Juanelo falleció a los 75 años de edad.
Foto tomada del periódico 5 de septiembre**

La Habana, 23 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel transmitió sentidas condolencias a familiares y amigos de un grande del pugilismo, Orlando Martínez Romero.

En un mensaje publicado en la red social Twitter, el mandatario destacó el deceso del primer campeón olímpico del boxeo cubano, en Múnich 1972.

Fallece Orlandito Martínez, un grande del pugilismo, primer campeón olímpico del boxeo cubano. Nuestras sentidas condolencias a familiares y amigos. <https://t.co/dQcyAsY8Ei>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 23, 2021](#)

Directivos del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), encabezados por el vicepresidente en funciones Olier Rodríguez y el director general de alto rendimiento, José Antonio Miranda, encabezaron el último adiós al llamado zurdo de Juanelo, fallecido a los 75 años de edad tras sufrir de Alzheimer. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/271310-presidente-de-cuba-lamenta-muerte-de-orlandito-martinez-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba